

48.900 Euro für den guten Zweck in Mettmann:

Mettmanner PS-Sparer helfen bei der Beseitigung von Sturmschäden an der Goldberger Mühle

Kunst, Kultur, Brauchtum und Schulen. Dies sind die Schwerpunkte, die in diesem Jahr mit einem kräftigen finanziellen Zuschuss aus der Sparkassen-Lotterie durch die Kreissparkasse Düsseldorf rechnen dürfen. Filialdirektor Thomas Döring übergab jetzt den Vertretern von 32 Einrichtungen die begehrten Spendenschecks aus dem sogenannten „PS-Zweckertrag“.

Gefüllt wird dieser Spendentopf seit über 50 Jahren aus der rheinischen Sparkassenlotterie **PS-Sparen**: 25 Cent je verkauftem Los stehen den Sparkassen zur Verfügung, die diese wiederum dem guten Zweck zuführen. Gut **1,2 Millionen Lose** wurden erneut bei der Kreissparkasse Düsseldorf gespielt. „Diese Lotterie erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit“, freut sich Döring. „Gewinne bis zu 250.000 Euro sind monatlich drin.“

300.000 Euro kann die Kreissparkasse Düsseldorf in diesem Jahr für gute Zwecke in Erkrath, Heiligenhaus, Mettmann und Wülfrath zur Verfügung, **auf Mettmann entfallen 48.900 Euro**. Um möglichst allen Spendenempfängern gerecht zu werden, legt das Institut jährlich wechselnde Schwerpunkte fest. „Unser PS-Zweckertrag geht in diesem Jahr an **Schulen, Kunst-, Kultur- und Brauchtumsvereine**“, berichtet Thomas Döring.

Dass diese Schwerpunkte in diesem Jahr besonders berücksichtigt werden, freut zum Beispiel **Hans Günter Kampen** ganz besonders: ‚Seine‘ Goldberger Mühle wurde von Sturmtief Ela am Pfingstmontag nicht verschont – die Elektroversorgung hatte mächtig gelitten. Die Spende aus dem PS-Zweckertrag kam dem **Förderverein Goldberger Mühle e.V.** da gerade zum richtigen Zeitpunkt. Der Förderverein der Berufsbildenden Schulen in Mettmann erhielt einen Zuschuss zum neuen Laptop-Raum. Darüber hinaus könne aber auch das ein oder andere Mettmanner Einzelprojekt von der Ausschüttung profitieren, berichtet Döring.

Als kleines „Extra“ freuten sich die Vereinsvertreter über ein Los für die nächste PS-Ausspielung. Thomas Döring: „Sie halten Ihr Glück buchstäblich in Ihrer Hand. Je mehr Lose Sie spielen, desto höher die Summe, die Ihnen im nächsten Jahr wieder zu Gute kommt. Und vielleicht gewinnt gerade Ihr Los bei der nächsten Ziehung 250.000 Euro für die Vereinskasse!? Ich würde es Ihnen wünschen!“

Kontakt:

Lutz Strenger | Telefon: 0211.873-275 | pr@kreissparkasse-duesseldorf.de

Weitere Pressemitteilungen finden Sie unter www.kreissparkasse-duesseldorf.de/presse

Fakten über das PS-Sparen / den PS-Zweckertrag

PS-Sparen

Die Lotterie **PS-Sparen und Gewinnen** der rheinischen Sparkassen erfreut sich nach wie vor großer Beliebtheit. Neben den eigentlichen Lotteriegewinnen steht vor allem der gute Zweck einmal jährlich im Vordergrund. PS-Lose werden in allen Geschäftsstellen der Kreissparkasse Düsseldorf verkauft. Das PS-Los als Dauerauftrag sichert regelmäßige Gewinn-Chancen.

Sparen und Gewinnen

Beim Kauf eines PS-Loses im Wert von 5,00 Euro werden 4,00 Euro auf einem Konto gespart, sodass sich dort nach und nach ein entsprechendes Kapital ansammelt. **1,00 Euro Spieleinsatz** ermöglicht monatliche Gewinne zwischen 2,50 Euro und 250.000 Euro.

Helfen

Nach den Lotteriestimmungen werden 25 Prozent des Spieleinsatzes, also 25 Cent pro verkauftem PS-Los, zur Förderung von Einrichtungen verwandt, die Aufgaben der Jugend-, Wohlfahrts- oder Kulturpflege wahrnehmen (*PS-Zweckertrag*). Durch den Verkauf von fast **1,2 Millionen PS-Losen** im Jahr 2013 kann die Kreissparkasse Düsseldorf **300.000 Euro zur Ausschüttung** bereitstellen. Diese Mittel werden in Erkrath, Heiligenhaus, Mettmann und Wülfrath im Wesentlichen zur Förderung größerer Einzelprojekte sowie zur Unterstützung von Schulen sowie Einrichtungen der Brauchtumspflege, Kunst und Kultur zur Verfügung gestellt.